

El lunes 1 de octubre, los alumnos de segundo grado, sus familias y señoritas disfrutamos de un hermoso y cálido momento celebrativo. Así dimos comienzo a un mes muy especial dedicado a las familias, al rosario y a las misiones.

En el patio Madre Rossello, luego de escuchar la leyenda del rosario, los niños y sus familiares confeccionaron un rosario misionero para luego presentárselo a María. En cada Avemaría las familias plasmaron una intención misional para cada continente.

Con cantos y mucha alegría fuimos en procesión a la Capilla. Allí le entregamos a nuestra Madre las ofrendas. Le dijimos que la queremos y necesitamos mucho.

La Palabra de Dios iluminó nuestro encuentro tan especial y nos ayudó a recordar que Dios nos envía, especialmente a quienes más necesitan de nosotros.

Luego de recibir el rosario misionero, con muchísima emoción, le ofrecimos a María la canción "Somos Misioneros" y le rezamos una decena del Santo Rosario.

Con la alegría de haber compartido un hermosísimo momento de oración, que seguramente guardarán en su corazón para siempre, nos despedimos cantando.

***¡Gracias familias por estar presentes en cada propuesta que les acercamos!***









